

Pressemitteilung, 29. April 2025

Sonja Schlatmann und Dieter Roth verstärken Geschäftsleitung von B·A·D

Sonja Schlatmann wird am 1. Juni 2025 die Bereichsleitung Vertrieb- und Kundenmanagement bei der B·A·D Gesundheitsvorsorge und Sicherheitstechnik GmbH übernehmen, Dieter Roth verantwortet ab dem 1. Mai 2025 als Direktor das Gebiet Süd.

BONN. Mit den beiden Neuzugängen ist das Team der Geschäftsleitung von B·A·D, dem führenden Anbieter im Arbeits- und Gesundheitsschutz wieder vollständig.

Sonja Schlatmann tritt die Nachfolge von Frank Geimer an, der nach 37 Jahren Betriebszugehörigkeit altersbedingt ausscheidet. „Wir schätzen uns sehr glücklich, mit Sonja Schlatmann eine Führungspersönlichkeit mit langjähriger Branchenerfahrung gewonnen zu haben“, sagt Prof. Dr. Thomas Auhuber, CEO von B·A·D. Und ergänzt: „Mit ihr an der Spitze unseres Vertriebs- und Kundenmanagements blicken wir mit großer Zuversicht auf eine erfolgreiche Weiterentwicklung unserer Vertriebsstrategie und unserer Kundenbeziehungen. Wir danken Frank Geimer sehr herzlich für seine langjährige herausragende Arbeit für unser Unternehmen und wünschen ihm für seinen Ruhestand alles erdenklich Gute.“

Schlatmann blickt auf viel Erfahrung im Vertrieb und Key Account Management zurück. Zuletzt verantwortete sie als Mitglied der Geschäftsleitung den Bereich Vertrieb- und Kundenmanagement bei der ias-Gruppe, einem ebenfalls großen Anbieter für Arbeitsschutz, Sicherheit und Arbeitswelten. Vor ihrer Zeit bei ias war sie unter anderem Direktorin National Account bei der Olympia Personaldienstleistungen Deutschland GmbH und Direktorin Key Account Management bei der TimePartner Personalmanagement GmbH. Mit Blick auf ihre neue Position sagt sie: „Arbeits- und Gesundheitsschutz ist mir zur Herzensangelegenheit geworden. Ich freue mich sehr darauf, meine langjährige Branchenerfahrung und Expertise im Vertriebs- und Kundenmanagement künftig beim Marktführer einzubringen und B·A·D nachhaltig und zukunftsorientiert bei den Kunden zu positionieren.“

Dieter Roth übernimmt die seit einigen Monaten vakante Position des Direktors für das Gebiet Süd und damit die Führung aller Gesundheitszentren im Gebiet. Das Gebiet Süd von B·A·D erstreckt sich von Lörrach im Westen bis Passau im Osten

und von Hof im Norden bis Bad Reichenhall im Süden. In 50 Gesundheitszentren sind über 1000 Ärzt:innen, Medizinische Assistenzen, Sicherheitsfachkräfte und weitere Expert:innen tätig.

„Mit Dieter Roth gewinnen wir einen Mitarbeiter mit viel Erfahrung bei der Steuerung von komplexen Vertriebs- und Service-Organisationen“, freut sich Bernd Werres, COO von B·A·D, und ergänzt: „Kunden- und Serviceorientierung verbunden mit großer operativer und strategischer Stärke – wir sind überzeugt, dass Dieter Roth einen wertvollen Beitrag für die Entwicklung unseres Unternehmens leisten wird.“

Roth war zuletzt als Geschäftsführer für die C24 Kfz-Versicherungen Services GmbH und zuvor als Head of Department beim CHECK24 Vergleichsportal für Kfz-Versicherungen GmbH tätig. Er bringt zudem langjährige Geschäftsführungserfahrung von der diax GmbH und COMBITEL – Gesellschaft für Dialog-Marketing mbH (ein Unternehmen des Konzerns Versicherungskammer Bayern) mit.

Roth freut sich sehr auf die neue berufliche Herausforderung: „B·A·D ist anerkannter Marktführer im Bereich Arbeits- und Gesundheitsschutz“, erklärt er. „Mein Ziel ist es, den Kunden im Süden auch künftig exzellenten Service zu bieten und unsere Arbeit bestmöglich an ihren Bedürfnissen auszurichten – gerade auch zu einer Zeit, in der sich die Bedarfe der Kunden, nicht zuletzt durch die Digitalisierung, immer schneller ändern.“

Über B·A·D

B·A·D GmbH ist mit mehr als 3.500 Mitarbeitenden, davon über 800 Arbeitsmediziner:innen, der größte überbetriebliche Dienstleister im Bereich Arbeitssicherheit, Arbeitsmedizin und betriebliche Gesundheitsvorsorge in Deutschland.

Das Unternehmen betreut über 203.000 Unternehmen, Betriebsstätten und öffentliche Einrichtungen aller Größen und Branchen mit ihren vielen Beschäftigten. Bei B·A·D erhalten Kunden Dienstleistungen aus den Bereichen Arbeitssicherheit, Arbeitsmedizin und der betrieblichen Gesundheitsvorsorge aus einer Hand – bundesweit und flächendeckend.

www.bad-gmbh.de